



## **El presidente de la CHS firma el contrato de mantenimiento de las impulsiones del postrasvase Tajo-Segura**

**El servicio garantizará la conservación de las estaciones de bombeo y de las instalaciones eléctricas asociadas a una de las principales infraestructuras hidráulicas del sureste peninsular**

**21 enero 2026.**- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), organismo dependiente del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, ha firmado el contrato de servicios para el mantenimiento y las operaciones de conservación de las impulsiones del postrasvase Tajo-Segura y de las instalaciones y líneas eléctricas de alta y media tensión vinculadas a estas infraestructuras, ubicadas en distintos términos municipales de las provincias de Murcia y Alicante.

El contrato, correspondiente al lote 1, cuenta con un presupuesto de 1.724.458,56 euros (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 24 meses, con posibilidad de prórroga por un periodo máximo adicional de otros 24 meses. La actuación permitirá asegurar el correcto mantenimiento de los sistemas de impulsión que redistribuyen los recursos hídricos procedentes del Trasvase Tajo-Segura.

Las obras de impulsión del postrasvase constituyen la red estratégica que permite trasladar el agua desde el azud de Ojós hacia las principales zonas regables y de abastecimiento de las provincias de Murcia, Alicante y Almería, a través de grandes infraestructuras como los canales principales de la Margen Izquierda y Margen Derecha y diversas estaciones de bombeo.

Así, el contrato contempla las labores de mantenimiento preventivo y correctivo necesarias para garantizar la fiabilidad operativa de estas instalaciones hidráulicas y eléctricas, fundamentales para el suministro a más de 50.000 hectáreas de regadío y para la seguridad y eficiencia del sistema. Estas actuaciones permitirán optimizar el uso de los recursos disponibles, reducir incidencias y mejorar la continuidad del servicio a los usuarios del postrasvase Tajo-Segura.

Finalmente, con esta adjudicación, la CHS refuerza su compromiso con la conservación y explotación eficiente de las infraestructuras hidráulicas, en particular con las vinculadas al postrasvase Tajo Segura, asegurando un suministro estable y sostenible que resulta clave para el desarrollo económico y social del sureste español.